



Nouveaux chrétiens

Père,
plonger dans les eaux du baptême,
c'est plonger dans ton inattendu.

Dieu inattendu,
Dieu de l'inattendu,
tu nous appelles à accueillir,
à accompagner ces nouveaux chrétiens,
ces chrétiens inattendus.

Tu nous appelles à vivre avec eux
la vérité, la confiance, la disponibilité,
la simplicité des commencements.

Comment ne pas te dire merci, Père,
pour l'imprévu de ces démarches,
pour la diversité de ces cheminements.

Comment ne pas te dire merci
de nous faire goûter,
grâce aux nouveaux chrétiens,
dans l'ordinaire de nos vies,
la saveur des premiers pas dans la foi.
De nous faire goûter l'inattendu
de tous ces commencements.